



# Untag Komitmen Terapkan Tri Dharma Perguruan Tinggi

Universitas 17 Agustus (Untag) memasuki usai ke-60. Dalam perjalanannya, Untag telah tersebar di berbagai wilayah Indonesia. Termasuk pula Kota Cirebon. Pada momen HUT di Surabaya, Rabu (1/8), seluruh Rektor Untag di Indonesia melakukan kesepakatan bersama dan berkomitmen menerapkan Tri Dharma Perguruan Tinggi.

**PADA** kesempatan itu, Rektor Untag Cirebon Prof Dr Ir HM Guntoro MM MSI didampingi para Wakil Rektor dan pejabat terkait. Hadir pula Wakil Ketua MPR RI Dr Ahmad Basarah MH yang juga alumni Untag. "Kami meningkatkan komitmen dalam mengimplementasikan Tri Dharma Perguruan Tinggi," ucap Prof Guntoro, usai mengikuti kegiatan tersebut.

Untag menjadi perguruan tinggi yang diperhitungkan dalam kancah nasional. Terbukti, Untag masuk 100 besar dari sekitar 3.400 Perguruan Tinggi Negeri dan Swasta di seluruh Indonesia. Karena itu, lanjut Prof Guntoro, dengan kesepakatan bersama antar Untag seluruh Indonesia, kualitas pendidikan dapat lebih meningkat. Kerja sama yang dilakukan, ujar Prof Guntoro, dengan pertukaran mahasiswa, pelatihan bersama, berbagi ilmu dan pengalaman dalam upaya memajukan Untag di seluruh Indonesia, khususnya Untag Cirebon.

Saat ini, tutur Prof Guntoro, Untag Cirebon memiliki sarana prasarana yang lengkap. Ditunjang dosen berkualitas berpendidikan S-2 dan S-3 lulusan perguruan tinggi di dalam maupun luar negeri. Perluasan kampus dilakukan untuk kenyamanan mahasiswa Untag Cirebon yang jumlahnya terus bertambah. Sejak masih di bangku kuliah, mahasiswa dibekali beragam pelatihan, keterampilan, praktik dan berbagai keilmuan lainnya yang mendukung serta menunjang dalam mencetak lulusan berkualitas dan siap kerja. (ysf)



Kami meningkatkan komitmen dalam mengimplementasikan Tri Dharma Perguruan Tinggi,"

**Prof Guntoro**  
Rektor Untag Cirebon

### Tri Dharma Perguruan Tinggi :

- Pendidikan
- Penelitian dan Pengembangan
- Pengabdian Kepada Masyarakat



**SINERGIS:** Rektor Untag Cirebon Prof Guntoro (ketiga dari kiri) bergandengan tangan dengan para Rektor Untag dari seluruh Indonesia. Untag berkomitmen untuk meningkatkan implementasi Tri Dharma Perguruan Tinggi.



**KERJASAMA:** Rektor Untag Cirebon Prof Guntoro (kanan) menandatangani kesepakatan kerjasama MoU dengan Untag Surabaya dan Untag lain di seluruh Indonesia. Kerjasama meliputi pelatihan bersama, pertukaran mahasiswa dan berbagi ilmu pengalaman.



**CINDERAMATA:** Rektor Untag Cirebon Prof Guntoro menyerahkan cinderamata Untag Cirebon kepada para Rektor Untag dari seluruh Indonesia.



**KOMITMEN:** Untag menjadi Perguruan Tinggi yang diperhitungkan dalam kancah nasional. Komitmen mencetak lulusan berkualitas dan siap kerja menjadi acuan bagi segenap Civitas Akademika Untag Cirebon.



**KONSORSIUM:** Rektor Untag Cirebon Prof Guntoro, secara simbolis menerima piagam konsorsium yang ditandatangani para Rektor Untag di Indonesia. Kegiatan ini dilangsungkan di Surabaya Jawa timur, Rabu (1/8).

## KONSORSIUM

### UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 INDONESIA

Dengan didasari semangat nasionalisme, kebhinekaan, dan gotong royong Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, Banyuwangi, Cirebon, Samarinda, Jakarta dan Semarang bersama-sama bergandengan tangan menguatkan tekad serta menyamakan niat untuk membangun komitmen dalam mengimplementasikan Tri Dharma Perguruan Tinggi yang berwawasan kebangsaan demi mewujudkan lulusan yang berkarakter berdasarkan nilai-nilai luhur Pancasila sehingga dapat membentengi diri dari ancaman disintegrasi, radikalisme, isu SARA, dan siap bersaing di era Revolusi Industri 4.0.

Surabaya, 1 Agustus 2018

 <b>Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPAI.</b> Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya	 <b>Drs. Andang Subaharianto, M.Hum.</b> Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Banyuwangi
 <b>Dr. Virgo Simamora, MBA.</b> Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	 <b>Prof. Dr. H.M. Guntoro, Ir., Drs., MM., M.Si.</b> Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Cirebon
 <b>Dr. Drs. Suparno, M.Si.</b> Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Semarang	 <b>Dr. Marjoni Rachman, M.Si.</b> Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Samarinda